

Karlsruhe

## Solarkataster für die Fächerstadt

**[31.08.2012] Ein Online-Solarkataster informiert die Karlsruher Bürger darüber, ob sich ihr Dach für die Installation einer Solaranlage eignet.**

Karlsruher Bürger können jetzt mit wenigen Klicks ermitteln, ob sich ihr Dach für die Installation einer Photovoltaikanlage eignet. Nach Angaben der baden-württembergischen Stadt hat die Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur (KEK) zusammen mit dem Steinbeis-Transferzentrum für Geoinformations- und Landmanagement (STZ) ein Solardachkataster entwickelt. Um die Eignung eines Daches zu ermitteln, sei lediglich die Adresse einzugeben. Das Solarkataster informiere auch darüber, welche Modulfläche für das Dach optimal ist und welche CO<sub>2</sub>-Einsparungen erreicht werden können. Die Rohdaten für das Kataster stammen vom Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Karlsruhe, Solarkataster, Geo-Informationssysteme (GIS)